

創立74周年
令和6年度 9月号



咲かせよう大正の花

つなげよう大正の未来

台東区立大正幼稚園

HP: <https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1380011>



備えあれば憂いなし

園長 北村 恵

今年の夏も暑い日が続きましたね。絵本貸出の時間は10時からでしたが、その時間でもすでに気温が上がっていて、真っ赤な顔で絵本を借りに来てくれた子供たちもいました。ここ何年か毎年、猛暑日の日数が過去最多と気象庁から発表されていますが、今年も更新されそうな勢いです。

今年の夏は水の事故のニュースも多く、その度に大正幼稚園の子供たちは大丈夫だろうかと心配していました。さらに大きな地震の発生や台風などの災害も多くありました。ご家族やお知り合いで被災された方いらっしゃいませんか。南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)という初めて聞くワードが新聞やニュースを賑わせたことで、ご家庭の避難グッズを見直した方も多いのではないのでしょうか。臨時情報の発信は一旦休止していますが「日頃からの地震への備え」については引き続き実施してくださいと言われています。

地震や台風などの災害はいつ起きるか分かりません。やはり日頃からの備えが大切になります。家にいる時に大きな地震が起きたらどこに身を隠すのか(窓や扉を開けて逃げ道確保も大切です)、避難しなければならない時にはどこへ逃げればいいのか(自分の町会の避難先はご存じですか)、家族の待ち合わせ場所や連絡方法(遠く離れているご家族もいらっしゃったらその方とも)、家具の転倒防止対策、水や非常食の確保、簡易トイレの準備、避難リュックには何を詰めるのか(重すぎては担いで逃げられませんね)、などなど考えたり備えたりしなければならないことがたくさんあります。台東区は浸水区域でもあるので、下水が遡ってきた時のための水嚢の作り方や水嚢のためのビニール袋も必要になりそうです。水や食料はローリングストックができるよう、賞味期限が切れる前に食べたり使ったりして新しいものを備えていくことも大事ですね。9月1日は防災の日でした。ニュースや特集をご覧になった方いるのではないのでしょうか。2日の引き渡し訓練をきっかけに、再度、子供たちも含めて家族で防災について考える日をつくってみてください。

さて、2学期は運動会、遠足、遊園地ごっこなど、子供たちが楽しみにしている行事がたくさんあります。まだまだ暑い日が続くそうなので、熱中症に気を付けながら日々の活動を行っていきたいと思います。いつもお伝えしていることではありますが、保護者の皆様には、子供たちの体調管理をお願いしたいと思います。たっぷりの睡眠やバランスの良い食事、通気の良い服装、朝食時には水分補給もたくさんしていただき、子供たちが園で元気に過ごせるよう送り出していただけると嬉しいです。実り多き2学期になるよう、職員一同力を合わせて一人一人を支えていきたいと思います。